



9 de octubre de 2020

JUSTICIA

Vinculan a proceso a una mujer por vender a su hija

Erika Janeth “N” enfrenta una acusación formal por trata de personas, porque entregó a su hija de 2 años a un hombre a cambio de cinco mil pesos. [La mujer fue detenida el martes pasado](#) y está reclusa en el Centro Penitenciario de Reinserción Social de Chalco, donde **un juez de control dio dos meses** para cerrar la investigación y ordenó mantener a la acusada en prisión preventiva.

DERECHOSHUMANOS

Feminicidios, desapariciones e impunidad en México son tema en la ONU

Luego de calificar a la desaparición de personas en México como “alarmante” y “lenta” a la justicia en materia de feminicidios, [Amnistía Internacional envió un informe](#) al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer de la ONU, criticando **los recortes del Estado mexicano** a programas que garanticen a las mujeres una vida sin violencia.

Inmutable. El organismo señaló que se han activado 21 protocolos de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres, que visibilizan agresiones sistemáticas y vacíos legales; aunque **los ataques feminicidas no bajan.**

SEGURIDADPÚBLICA

Muere mujer tras ataque con granadas a una casa

Poco antes de las 06:00 horas de ayer jueves, una casa de la calle privada San Pedro y Marcos Lara en la colonia Santa Paula fue atacada por un grupo armado. [El ruido de balazos y una fuerte explosión](#) alertaron a los vecinos, que reportaron los hechos a la Policía de Tonalá. El ataque dejó el inmueble incendiado, **una mujer calcinada** en el interior y dos personas con heridas de bala. El equipo antiexplosivos de la Policía del Estado aseguró dos granadas calibre 40.

NACIONAL



Ni prófuga pierde su actitud empresarial y funda dos empresas

Bertha Olga Gómez Fong de Duarte, esposa del exgobernador de Chihuahua, **aprovechó su estancia en Miami** para abrir negocios dedicados al reclutamiento de personal de limpieza y a la compra-venta de autos usados. El 25 de agosto pasado un juez de Morelos, Chihuahua, [libró una orden de captura en contra de Gómez Fong](#), pero hasta el momento se desconoce su paradero. La ex primera dama aparece como socia en al menos nueve de las sociedades mercantiles que fundó su esposo.

INTERNACIONAL

Frustran plan de extrema derecha para secuestrar a Gobernadora

La fiscal general de Michigan, Dana Nessel, dio a conocer una conspiración para secuestrar a la gobernadora de Michigan, Gretchen Whitmer y la desarticulación gracias a la labor del FBI. [El objetivo del grupo era “instigar una guerra civil”.](#)

A recaudo. Ya seis hombres **enfrentan cargos** por conspirar para raptar a Whitmer, quien acusó a Donald Trump, sin mencionarlo; de ser “cómplice” del grupo extremista que incluía a miembros de **la milicia Wolverine Watchmen.**

DEPORTES



Positivos a COVID-19 encienden alertas en la NFL

Luego de que se diera a conocer que dos jugadores más de los Titanes habían dado positivo a la prueba, y con el antecedente de que [Stephon Gilmore, también contagiado, jugó contra los Jefes](#) y al término del partido se abrazó con Patrick Mahomes sin protección alguna; los altos mandos de la NFL **analizan modificaciones** al calendario.

CULTURA

Premian cruzada por erradicar el hambre en el mundo con el Nobel

Terminó la semana de entregas de los premios Nobel, con el anuncio del ganador del de la Paz, uno de los más esperados. [Fue el Programa Mundial de Alimentos de la ONU](#) el ganador de este año por “su contribución para mejorar las condiciones de paz en las zonas afectadas por los conflictos y por haber impulsado los esfuerzos para no convertir el hambre en un arma de guerra”, **declaró la presidenta del Comité Nobel**, Berit Reiss-Andersen.

